

07.11.2018

**Änderungsantrag zur Kreistagsitzung am 19.11.2018:**  
**Antrag zur Ultranet - Verlegung**

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag möge beschließen:

1. Der Kreisausschuss wird aufgefordert die geplante Hochspannungstrasse abzulehnen. Es kann nicht hingenommen werden, dass die davon negativ betroffene Gemeinde Bischofsheim, die Stadt Rüsselsheim, der Groß-Gerauer Stadtteil Esch, sowie der Stadtteil Dornheim und die Stadt Riedstadt mit Wolfskehlen belastet werden. Diese Belastungen der Bürger durch elektromagnetische Strahlungen, sowie Lärm, können nicht hingenommen werden.
2. Der Kreisausschuss wird aufgefordert alternativ zu den Bestandsleitungen, wo Isolatoren ausgetauscht werden sollen die Trassenführung entlang von Autobahnen zu führen oder wenn die Nutzung von vorhandenen Trassen vorgesehen ist, diese im Abstand von 400m verschwenkt oder im Umfeld von Wohngebieten mit Abstand unter die Erde zu verlegen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen



Helmut Kinkel  
Fraktionsvorsitzender